

Communiqué de presse – Jeudi 14 juin 2018

Paris célèbre la 4^e édition de sa Fête du miel et des abeilles

Samedi 16 juin, Pénélope Komitès, adjointe à la Maire de Paris, invite les Parisiennes et les Parisiens à découvrir certains ruchers de la capitale, lors de la 4^e édition de la Fête du miel et des abeilles de Paris. Au programme : dégustations de miel, visites de ruchers, ateliers découvertes autour des abeilles et du travail des apiculteurs, et animations pour les enfants.

Après avoir voté en mars dernier le Plan Biodiversité de Paris 2018-2024, la Ville de Paris poursuit ses actions pour protéger et favoriser le développement de la faune et de la flore dans la capitale. Sensibiliser les Parisiens, dès leur plus jeune âge, est un enjeu majeur de la protection de la biodiversité.

Alors que le rôle des pollinisateurs est essentiel au maintien de la biodiversité et la préservation de notre environnement, les colonies d'abeilles connaissent des mortalités importantes en France depuis une vingtaine d'années, notamment dues aux pesticides. Les apiculteurs se mobilisent partout en France pour demander un « plan d'urgence » face à une année marquée par une mortalité très importante ainsi que l'interdiction effective des néonicotinoïdes.

Paris compte à ce jour, plus de 1 000 ruches, dont plus de 140 implantées sur des équipements municipaux, qui sont gérées par des associations, des apiculteurs professionnels ou amateurs.

Pour cette 4^e édition de la Fête du miel et des abeilles, les Parisiennes et Parisiens, et notamment les enfants, pourront découvrir au Chai du Parc de Bercy (12^e) plusieurs stands afin de mieux comprendre le rôle des abeilles et des pollinisateurs sauvages ainsi que le travail des apiculteurs.

Cette année, 11 ruchers de la capitale seront également ouverts dans plusieurs arrondissements, avec au programme : dégustations de miel, visites de ruchers, ateliers découvertes autour des abeilles et de l'apiculture, animations pour les enfants (confections de bougies, masques, quiz, jeux, coloriages), etc.

« En organisant la Fête du miel et des abeilles, la Ville de Paris souhaite sensibiliser les Parisiennes et Parisiens et le jeune public, au métier d'apiculteur et au rôle indispensable des pollinisateurs dans notre capitale. » déclare Pénélope Komitès, adjointe à la Maire de Paris des Espaces verts, nature en ville, biodiversité, agriculture urbaine et affaires funéraires.

Découvrez le programme complet : <https://quefaire.paris.fr/24358/fete-du-miel-et-des-abeilles>